

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°32 du 16 au 23 Février 2020

A LA UNE : En France, le racisme plus contagieux que le coronavirus

Conséquence collatérale de la propagation du virus, une partie de la communauté asiatique est victime de résurgence d'actes et propos racistes...à l'école, dans les transports en commun ou sur les réseaux sociaux, la panique du virus a libéré une violente vague xénophobe.



Un racisme anti asiatique uniquement lié à la psychose autour du virus ? Les stéréotypes et actes xénophobes autour de cette communauté ont toujours été banalisés au point d'être perçus comme normaux et très peu dénoncés...à en croire Mme Balkany ça fait même rire tout le monde. Une véritable paranoïa autour du coronavirus s'est installée, sur les réseaux sociaux des vidéos montrant des personnes asiatiques mangeant des salades de souris circulent et sont présentées comme la preuve que l'appétence de certains chinois pour les animaux exotiques est à l'origine de la crise. Cette peur irrationnelle d'être en contact avec des personnes ou des produits d'origines asiatiques pèse lourd sur le moral, restaurants et commerces. Tous ces actes banalisent quelque chose qui doit être pris au sérieux. Cela crée un environnement de peur, de panique et de désinformation qui est bien plus dangereux que le virus en lui-même....sans compter que le gouvernement Français, eh bien va jouer la carte du "j'en ai rien à faire"...petit patapon fera-t-il usage de sa poudre de perlinpinpin magique pour tout apaiser?

Alors qu'un virus n'en a que faire de l'origine de son hôte, tout cela correspond à un préjugé qui fait obstacle entre les peuples, à la tolérance, au respect de la dignité des personnes. Différents de par notre identité culturelle, de par nos manières de vivre et de croire, mais tous égaux en droit et en dignité!

AGENDA

Samedi 15/02: Manifestation 14h gare de Grenoble (manif déclarée)

Dimanche 16/02: AG gilets jaunes 14h rond point Marie-Curie Grenoble

Dimanche 16/02: 8h-20h Action XR, aéroport Chambéry Savoie Mont Blanc, s'inscrire sur le site

Jeudi 20/02: Grève générale – manifestation 10h gare de Grenoble

Ne pas jeter sur la voie publique. En fait, à ne pas jeter tout court, donnez le à un-e ami-e...ou ennemi-e, ça marche aussi!

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°32 du 16 au 23 Février 2020

Le Gilet Jaune de la semaine : Mr Anonyme



Enfin du courage politique! La mairie de SMH renonce au projet Neyrpic, avec des mots forts, "en plus de la question sociale, l'écologie doit devenir un pilier de notre réflexion politique". "Devant les énormes défis qui se dressent devant nous, chaque mairie doit avoir le courage de se remettre en question afin de

favoriser la mise en place des modes de vie nécessairement sobres et solidaires de demain." M Queiros et son équipe reconnaissent leur erreur? Non, ce n'est qu'un canular.

Un courrier reçu par des martinerois, œuvre d'un inconnu, signé Gérard Musulin, effectivement, c'était trop beau pour être vrai!

La mairie porte même plainte. Faut dire que le business a l'air juteux.

Demain? On s'en fout, on sera peut-être même plus élu voire même vivant pour voir les conséquences de nos erreurs, après nous le déluge. Alors soyons fous nous aussi, rassemblons nous, discutons, occupons et soyons force de propositions pour que ce genre de projets inutiles ne voient jamais le jour.

Pour l'école inclusive : un pas en avant...

...trois pas en arrière, c'est la politique du gouvernement!

Ce refrain, scandé en manifestation depuis des années, reflète bien l'attitude de notre gouvernement au sujet du handicap ou de l'école inclusive.

Mais les beaux discours ne font pas tout, alors qu'autour de nous de plus en plus de familles se retrouvent désemparées, seules face au handicap de leur enfant; alors que l'éducation nationale appelle à l'aide depuis des années, incapable de prendre en charge l'éducation de tous et toutes, petit patapon 1er donne des ordres : "Je veux qu'en 2020, tous les enfants soient scolarisés".

Il en veut de belles choses cet homme là, mais comme pour toutes les promesses, elles n'engagent que ceux qui les entendent!

Radier des chômeurs fait baisser les chiffres du chômage, mettre des mobiliers anti-sdf les font se cacher, la matraques fait taire les mécontents...comment cette fois ci vont ils cacher ces familles en détresses, ces enfants abandonnés par la république...?

